

山之口中学校だより
第 6 号
令和 7 年 9 月 30 日 (火)

山中便り

「健康」「自立」
「敬愛」「向学」

文責：校長

サニブラウン選手との交流

9月8日(月)、クロキリスタジアムで世界陸上に向けて合宿をしていたサニブラウン選手との交流会に全校生徒で参加しました。サニブラウン選手は、トレーニングの様子を公開したり、生徒の質問に答えたりしてくれました。最後は一人一人の生徒との交流の時間を設けてくれたため、満面の笑みを浮かべていた生徒もいました。

世界で活躍をするアスリートと時間を共にできたことは、本物を知る機会となりました。この経験は、生徒にとってこれから生き方を考える上で参考になると思います。サニブラウン選手ありがとうございました。



都城地区秋季体育大会(軟式野球)

20日(月)21日(日)と、第49回都城地区中学校秋季体育大会(軟式野球競技の部)が行われました。山之口中野球部は初戦で山田中・沖水中連合チームと対戦し8対1で勝利しました。そして、次の日に高城中と対戦し、善戦しましたが1対6で負けました。野球部の10名は、2試合共に力を合わせて声を掛け合い精一杯プレーしていました。お疲れ様でした。

堀口夢叶さん 県大会で入賞

27日(土)に宮崎県プールで第49回宮崎県中学校秋季体育大会(水泳競技の部)が行われ、堀口夢叶さんが「女子50M自由形」と「女子200M個人メドレー」に参加し、それぞれ『第2位』と『第3位』に入賞しました。おめでとうございます。

花いっぱいでの歓迎！

13日(土)午前に山之口駅前広場で、「国スポ・障スポ」を花いっぱいでの歓迎しようと「花いっぱい運動」が開催されました。この企画は、県の大会実行委員会が主導し、市の大会実行委と山之口地区まちづくり協議会が主催したもので、山之口中学校から35名程度の生徒が参加しました。ボランティアの代表を務めた3年生の黒木一磨くんは、「地域の活性化に繋げてほしい。国スポ・障スポを盛り上げたい。」と述べていました。参加した生徒の皆さん、お疲れ様でした。



第79回 英語暗唱・弁論大会開催

19日(金)に第79回都城市・三股町中学校英語暗唱・弁論大会が高城生涯学習センターで行われ、暗唱の部に木上綾香さん、弁論の部に原こはるさんが参加しました。2人とも、広いステージに立ち、練習成果をしっかりと表現しており立派な姿でした。お疲れ様でした。

(10月行事予定)

- 10/4(土)～6(月)都城地区中体連
(陸上・バレー・ソフトテニス)
- 10/10(金) 文化発表会(校内)
- 10/12(日) 山之口地区ふれあい大運動会
- 10/16(木)～17(金) 実力テスト(3学年)
- 10/30(木) 学校参観日 参観授業+(1年:学校保健委員会講話 2年:修学旅行説明会 3年:進学説明会)予定